



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:01

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 22 de Julio de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Allan Téffel

Invitado: Cardenal Miguel Obando y Bravo.

Tema: Varios.

El Cardenal Obando manifestó que la Iglesia siempre trabaja por la reconciliación. "El mismo documento de las Américas menciona que el encuentro con Cristo nos lleva a la conversión, naturalmente a la reconciliación y a ser solidarios, la Iglesia siempre, pues ya Cristo nos dijo que hay que perdonar no solamente siete veces, sino setenta veces siete. La Iglesia siempre en ese sentido predica la reconciliación constantemente, reconciliación con Dios y reconciliación con nuestro semejante"

Emisora: El Pensamiento

Programa: Noticiero El Pensamiento

Conduce: Alejandro Mayorga

Invitado: Enrique Quiñónez (Vía Telefónica)

Tema: Separación temporal de Eduardo Montealegre

Quiñónez se definió como el más celoso de los políticos del partido en estos momentos, debido que tiene que encabezar como jefe de bancada las estrategias de la agenda parlamentaria que lleva el partido y por ende la bancada, por lo que no le parece conveniente que en una reunión del CEN, donde se comenta las estrategias, esté presente un ministro del Gobierno de Bolaños. Hay muchos que piensan que Montealegre es el clon de Bolaños, con mayor capacidad de poder perjudicar al partido. Es un hombre que ha visto que se destruye el partido durante año y medio, han encarcelado a sus líderes como Arnoldo Alemán y no se ha pronunciado.

Emisora: Ya

Programa: Noticiero Ya

Conduce: Eduardo Dávila

Tema: Varios.

Pobladores del Municipio de Río Blanco realizarán tranques en protestas por la intransigencia de los transportistas al cambiar la terminal de buses y ubicarla a dos kilómetros de esa población.

Emisora: Nicaragua

Programa: Nicaragua Hoy

Conduce: Danilo Chacón

Tema: Varios.

El Vicepresidente Rizo afirmó que la presencia de la Iglesia Católica en la celebración del Aniversario de la Revolución, no significa que exista una unión entre la Iglesia y el FSLN.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 12:01

PAG - 2 -

NOTICIAS DE TV

+El Vicepresidente José Rizo, comentó que no ha podido comunicarse con Eduardo Montealegre, él es leal al Presidente Bolaños y al PLC. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El FNT no firmó los acuerdos del salario mínimo. **(100% Noticias)**

+ Chanito Aguerri afirmó, que la juez Juana Méndez, lo autorizó visitar a Arnoldo Alemán, con el propósito de conversar acerca de una posible candidatura de él a favor del PLC. **(100% Canal)**

+María Fernanda Flores solicitará a la juez Juana Méndez una fianza personal a favor de Arnoldo Alemán. **(100% Noticias)**

+A Arnoldo Alemán se le está aplicando una pena de venganza que fue abolida en 1905. Al doctor Alemán se le han violado sus derechos, inclusive el de expresarse, ya que es bien sabido que en los Estados Unidos hasta teléfonos monederos existen en las cárceles y a él hasta las llamadas telefónicas le han prohibido. **(100% Canal)**

+La suspensión de Eduardo Montealegre, fue solicitada por la mayoría de los convencionales y avalada por la mayoría de los miembros del CEN, lo que tengo entendido es que esto significa que queda separado de su posición como tercer vicepresidente, mientras esté desempeñándose como Ministro de Estado y esto no significa que deje de ser miembro del partido, ni convencional, expuso el Vicepresidente José Rizo. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Brooklyn Rivera dirigente de YATAMA, dijo que ellos están buscando que la justicia prevalezca en los pueblos y comunidades indígenas del país. Solicitan que haya sentencia en el máximo Tribunal Regional Interamericano como es la Corte Interamericana, para que ningún Gobierno de Nicaragua mediante pactos decida arbitrariamente excluya a dicha organización. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Magistrado Silvio Américo Calderón afirmó que el señor George Lawrence Gandolfi, se presentó el 27 de noviembre del 2001 a gestionar cédula al CSE, en la misma el ciudadano presentó certificado de nacimiento donde indica residencia, estado civil y educación. En el mes de Abril del 2002 Gandolfi retiró su cédula como ciudadano nicaragüense. Calderón agregó que el CSE no puede cuestionar la certificación de nacimiento de una persona, porque este venia con dos testigos que ratificaban que el señor Gandolfi era nacional. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**